

Oficialmente las medidas efectivas contra la Covid-19 a partir del lunes

Categoría: Gobierno Provincial

Publicado: Jueves, 22 Abril 2021 10:40

Escrito por Ramón Brizuela Roque

Visto: 532



(Con la colaboración de TelePinar)

La propuesta de medidas contra la Covid-19 en la provincia, para el lunes 26 próximo, se hizo efectiva hoy en una comparecencia televisiva del programa Jueves de Debate con Julio César Rodríguez Pimentel, presidente del Consejo de Defensa Provincial, y Rubén Ramos Moreno, vicepresidente y Gobernador, quienes explicaron los detalles, además

Oficialmente las medidas efectivas contra la Covid-19 a partir del lunes

Categoría: Gobierno Provincial

Publicado: Jueves, 22 Abril 2021 10:40

Escrito por Ramón Brizuela Roque

Visto: 532

de informar que se continuarán aclarando a todo el pueblo lo que necesite conocer u opinar.

Las autoridades sienten y conocen los deseos de la población, por lo que se desvelan y cada día decenas de cuadros y funcionarios trabajan para hallar soluciones, pero es necesario que todos las comprendan y apoyen.

El propósito solucionar la trasmisión y dispersión de la Covid-19 que ha sido intensiva en los primeros meses del año y con resultados negativos en este cuarto mes, como aclaró el doctor Ariel Godoy del Llano, director provincial de Salud, quien añadió: “En los últimos 30 días se confirmaron 1078 niños positivos en la provincia y 897 adultos mayores de 60 años, esto es preocupante porque es la evidencia fiel de que no se están cumpliendo las medidas.”

Medidas

Tras la declaración de trabajadores imprescindibles por las administraciones, a partir del lunes 26 de abril solo deben permanecer en el centro laboral los que aparecen en el listado, con su correspondiente identificación, que le será entregada en las próximas horas. Un proceso que permitirá que 14 mil trabajadores dejen de moverse hacia sus centros, mientras dure la medida de restricción de movilidad.

Oficialmente las medidas efectivas contra la Covid-19 a partir del lunes

Categoría: Gobierno Provincial

Publicado: Jueves, 22 Abril 2021 10:40

Escrito por Ramón Brizuela Roque

Visto: 532

El formulario es un documento rectangular con un borde rojo. En la parte superior, el título "PERMISO DE MOVILIDAD CIUDADANA Prov. P. del Río" está impreso en grandes letras rojas. A la izquierda, el texto "Covid-19" está escrito verticalmente en rojo. Debajo del título, hay cinco líneas de texto con puntos suspensivos para completar: "Nombres:", "Apellidos:", "Cl: .../.../.../.../.../.../.../.../.../...", "Municipio:" y "Nombre del centro:". La última línea es "Firma del director:". El fondo del formulario es un color beige o gris claro.

Las administraciones tienen que ser flexibles para que los trabajadores imprescindibles puedan adquirir los productos de primera necesidad, cuando les corresponda.

En el hogar donde nadie sea imprescindible, uno de sus miembros, que no sea vulnerable, tendrá el permiso de salida, el que debe portar junto a su carnet de identidad cuando se le solicite.

Oficialmente las medidas efectivas contra la Covid-19 a partir del lunes

Categoría: Gobierno Provincial
Publicado: Jueves, 22 Abril 2021 10:40
Escrito por Ramón Brizuela Roque
Visto: 532

En el hogar donde todos sean vulnerables se situará un mensajero.

**PERMISO DE MOVILIDAD
CIUDADANA Prov. P. del Río**

Covid-19

Nombres:.....
Apellidos:.....
Cl:
Presidente Z.D No. Firma:
Municipio:.....

Los campesinos recibirán sus permisos en la zona de defensa de su localidad, al igual que los trabajadores por cuenta propia imprescindibles que continuarán funcionando.

Las zonas de defensa estarán activadas para en caso de emergencia entregar credenciales de movilidad a las familias que lo necesiten.

La credencial de movilidad es personal e intransferible.

Las medidas son de carácter temporal y estarán vigentes mientras la situación epidemiológica de la provincia lo exija.

Se mantienen el resto de las medidas adoptadas anteriormente por el Consejo de Defensa Provincial relacionadas con los horarios de las tiendas y la restricción de movilidad desde las 8:00pm.

Nadie puede tener duda en Pinar del Río que las autoridades políticas

Oficialmente las medidas efectivas contra la Covid-19 a partir del lunes

Categoría: Gobierno Provincial

Publicado: Jueves, 22 Abril 2021 10:40

Escrito por Ramón Brizuela Roque

Visto: 532

y sanitarias de la provincia tienen, más que nadie, el interés de salvar vidas y la economía, por lo tanto, solo restricciones pueden lograrlo, más la contribución de cada uno ciudadano, porque se trabaja por la vida de ellos.